



Réorganisation de la DDFiP du Pas-de-Calais

Le 14 octobre 2015, la direction a proposé aux organisations syndicales de tenir une réunion d'informations et d'échanges consacrée au projet de réorganisation de la DDFiP du Pas-de-Calais. Débutée à 9 h 15, cette réunion s'est terminée vers 11 h 00.

Cette réunion s'est tenue en présence de M. Pierre Mathieu, Mme Marie-Odile Degond, M. Benoît Demeulemeester, Mme Isabelle de Mauroccordato, M. Stéphane Gaucher et M. Didier Vermersch pour la direction, et de 2 représentant(e)s de FO, 2 de Solidaires, 1 de la CFDT, 1 de la CGT et 2 de l'Alliance pour les syndicats.

A partir du 1^{er} janvier, la DDFiP du Pas-de-Calais qui comptait 3 pôles n'en comptera plus que 2, soit :

- le Pôle état, pilotage et ressources humaines
- le Pôle Fiscalité et gestion Publique Locale

La direction nous informe qu'il y aura une diminution du nombre d'emplois de cadres supérieurs dans notre département. Cela ne nous amuse nullement, mais, au moins, les cadres supérieurs verront alors leurs effectifs diminuer comme les autres personnels de catégories C, B et A.

Voici donc la nouvelle situation :

	Situation au 01/01/2012		Situation au 01/01/2016	
AGFiP	5	- 2	3	
AFiP	4	- 1	3	
AFiPa	5	+2	7	
I P	16	-2	14	
I Div	16	-2	14	

La direction a reconnu qu'il existe un problème de communication entre les Immeubles de Foch et de Brassart, Il y aura donc créations de 10 divisions différentes, soit 5 par pôles. A la tête de chacun des 2 pôles, il y aura un AGFiP et 1 AfiP.

Le Pôle Collectivité locales, fiscalité et recouvrement sera installé à Brassart. Il sera composé de 5 divisions, soit :

- Division Assiette, fiscalité et foncier
- Division recouvrement impôts et produits locaux
- Division Affaires juridiques et contentieux
- Division Contrôle fiscal
- Division Mission économique et SPL

Le Pôle État, Pilotage et ressources humaines sera installé à Foch. Il sera composé de 5 divisions, soit :

- Division Ressources humaines
- Division Budget, logistique et prévention
- Division Contrôle gestion, communication et stratégie
- Division Opérations état
- Division Domaine et politique immobilière

Des groupes de travail vont très rapidement, selon la Direction, être créés et travailler sur ce projet, Un prochain CTL concernant ce vaste et complexe sujet serait prévu fin novembre 2015. A l'origine, la Direction voulait le tenir le 10 novembre, Nous sommes intervenus pour qu'elle repousse un peu cette date... En effet, la direction va trop vite et ne prend pas assez de recul. De plus, derrière ce projet, il y a des êtres humains, des hommes et des femmes qui doivent avoir un bon éclairage de leur avenir. Au final, ce n'est pas vraiment le cas, compte tenu des tous les bruits et rumeurs qui « courent » dans les services de la DDFiP à ce sujet...

